

8月 プレイルームだより

豊浦さくら保育園

梅雨が明け、暑い暑い夏がやってきました。

たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかり休息を取りながら、体調の変化に気をつけつつ、暑い夏を元気に過ごしていきましょう。

今月の予定

3日(火) } プール遊び
5日(木) } お祭りごっこ準備
(魚作り)

17日(火) } プール遊び
19日(木) } ★お祭りごっこ★

24日(火) } プール遊び
26日(木) } 折り紙製作「たぬき」
身体測定・誕生会



早い子では1歳を過ぎたあたりから始まるイヤイヤ期。自我が芽生え、自分の意思がはっきりしてきた証拠です。なかなか言うことを聞いてくれず、無理に動かそうとすると大泣きしたりと、大人との衝突も多くなる時期です。大人の指示に従えないのはその子なりの理由があるから。まだ言葉で気持ちを表現するのが上手にできないので、わかってくれない周囲に「イヤ」という言葉やそぶりで抗議しているのです。どうしたらこの時期の子どもとうまく関わっていけるのでしょうか？よくいわれているのは、「子どもの思いを受けとめる」こと。言うことを聞かせようと躍起になるより、片言でも話を聞こうとする、何を訴えているのかを理解するよう努める。それだけで子どもはわかってくれたと感じて落ち着いてくることが多いものです。子どもが気持ちを切り替えて次の行動に入れるよう誘導するのも一案。また、危険なことやどうしても許せないことを主張するときは、きっぱり否定することも必要です。大人の知恵をもって臨機応変に対応できるようにしましょう。

お祭りごっこについて

8月17日(火) 19日(木)のプレイルームでは、「お祭りごっこ」をして楽しみたいと思います。盆踊り・ゲーム・ヨーヨー釣り・焼きそばにフランクフルトなどおいしいものも盛りだくさんです。プレイルームのお友だちとお祭り気分を楽しみましょう！

※当日は、甚平や浴衣など着て来ていただくと気分も盛り上がるかと思えます！
よろしくお祈りします。

